新潟への アクセスどうする !タ

市議会では、市民からの意見ご要望 を随時受け付けていますが、このほど 次のようなご意見をいただきました。

先日上越ー新潟のアクセス改善について報道がありまし た。報道を見る限りでは高速化に向けた協議かと思います が、利便性を強化すべきだと思います。現行直江津7時17 分の快速で新潟方面に行くと、長岡で47分の待ち時間が生 じますが、IRに接続改善は要望出来ないのでしょうか? 利用者が少なく1便減便された特急しらゆきをかつての快 速にして利便性向上を図れないものでしょうか?また、高 速バスも高田から上越妙高駅前まで延伸出来ないもので しょうか?

今は交通に関する特別委員会が無いようですが、議会で もご議論いただき、アクセス改善につながればよいと思い ます。

鉄道ダイヤの改善は、東京方面へのアクセスに目が行き がちですが、県庁のある新潟とのアクセスも非常に大事な だけに、このご意見は多くの市民の思いを代弁しているの ではないかと思います。

先日の「直江津頸城の会」でもこの問題が指摘されました が、早急に利便性を保つ改善が必要です。

上越保健所管内 新型コロナ感染症 感染者定点報告数

6月26日~7月2日 4.25(県4.98) 7月 3日~7月 9日 8.75 (県6.88)

2023年7月23日

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 格 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 先 **平良木哲也** 090-1808-6919(上中田_{徐谷冈})

避難情報の発令の他 実際の建物被害も

農林水産業被害

10 30

や戸 野目 では

清里区に高齢者等避難が発

非住家の床下浸水2件住家の床下浸水 3件

住家の床下浸水

マイナンバーカードを巡って は、数々のトラブルが発生する中 で国民の信用を失っています。

上越市議会が5月に行った議会 報告会・意見交換会でも、参加し た市民のみなさんから多くの意見 が寄せられました。その一つ一つ が大きな重みをもっています。

カードの取得、使用は選択制

関係する意見を紹介します。

にしてほしい。免許証や保険証に 紐付けされ、紛失した場合に悪用 される危険性がある。国はあらゆ る面でデジタル化を進めている が、デジタルの情報は流出や悪用 される危険があることをもっと議 論してほしい。

◆ サイバー攻撃など、情報漏洩 のリスクがあるので、作る作らな いは選択性がよいと思う。

◆ 保険証として使う際、スマー トフォンをかざしてできるかと 思ったらできなかった。カードを 持ち歩くのは紛失の危険性がある ので、そのあたりが矛盾している と感じる。

市内の被害

◆ 安全保障が全くないのがおか しい。全て個人の責任となってい るのが問題だと思う。安全面を国 として保障すべきである。

しもとり栄之堂々9位で当選

健康保険証廃止ストップ 市内300円タクシーなどが共感呼ぶ

16日に投開票が行われた妙高市議会 議員選挙で、日本共産党の現職しもと **り栄之**候補は、16人中 9 位で当選を勝 ち取りました。

6期24年の実績に加え、選挙中に訴 えてきた「健康保険証の廃止ストップ」 「いつでもどこでも乗れる市内300円タ クシーの実現」が日増しに共感を呼び、 多くの市民の支持に結びつきました。

しもとり議員は、「これら公約の実現 に全力を尽くします」と決意を新たにし ています。

